

El Sol de Irapuato

Descarta alcalde deuda para Irapuato

Con los recursos que se tiene alcanza para las obras prioritarias

IRAPUATO, Gto.- El presidente municipal de Irapuato, Ricardo Ortiz Gutiérrez, dijo que a pesar de que Irapuato cuenta con finanzas sanas, incluso avaladas por la calificadora Fitch Ratings, no solicitará ningún crédito en lo que resta del trienio, pues incluso heredará menor deuda de la que recibió.

Esto, luego de que la calificadora Fitch Ratings diera de nueva cuenta calificación AA+ o AA Positiva al municipio por sus finanzas, lo cual le permitiría poder contratar deuda para poder ejecutar proyectos o programas para el municipio.

Sin embargo, Ricardo Ortiz señaló que no va a solicitar al Ayuntamiento la autorización para contraer deuda, pues con las finanzas y dineros que se tienen son suficientes para ejecutar las obras y programas que se tienen proyectadas.

“El hecho de que tengamos una buena calificación no me da ninguna circunstancia como para pensar en una contratación de deuda, nos queda un año y medio de administración, entonces creo yo que los tiempos pasaron como para pedir una deuda; primero, porque el recurso que se estaría pidiendo tardaría un tiempo para que se haga todo el proceso y esto estaría siendo casi, casi hasta fin de año, para poder ejercerlo en el año 2021, la verdad es que gracias a estas buenas finanzas que tenemos, pensamos que no es necesario contratar deuda, por lo cual no la tengo considerada, entonces no propondré nada al ayuntamiento en ese sentido”, dijo el presidente municipal de Irapuato.

No obstante, Ricardo Ortiz resaltó que Irapuato haya sido reconocido por esta calificadora internacional por sus finanzas, lo que habla de que se está haciendo un buen ejercicio de los recursos de los irapatenses.

“Es una calificación que realmente cinco o seis municipios en todos el país de los más de dos 400 que somos la tenemos, lo cual significa que tenemos finanzas sanas en Irapuato, que hemos cuidado el gasto, que hemos cuidado el hecho de que este gasto se dé de manera honesta, transparente, porque no solamente Fitch verifica el tema de cuánto tienes en caja, cuánto tienes en predial, sino el manejo del recurso y cómo se está haciendo y de la transparencia que se tiene, lo cual nos llena de gusto, pues Irapuato está a la cabeza de muchos municipios en ese ámbito.”